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1. El Departamento encuentra muy desconcertante el informe de la embajada sobre la 

ausencia de voluntad política para seguir el caso Barrios Altos. Es necesario dejar 

claro al presidente Fujimori que no podemos defender el registro de derechos 

humanos de su administración si el fracasa en hacer un esfuerzo para investigar 

profundamente y castigar al personal de seguridad involucrado en operaciones 

criminales. 

2. Se solicita al embajador buscar una reunión con el presidente Fujimori para discutir 

el caso Barrios Altos, sobre los siguientes puntos: 

- El gobierno de los EEUU es consciente del compromiso del presidente Fujimori con 

la causa de los derechos humanos y lo respeta. También es consciente de las 

dificultades que enfrenta para enfrentar a las fuerzas del terrorismo y por tener que 

depender de fuerzas de seguridad que en el pasado han sido culpables de abusos 

contra los derechos humanos. 

- El gobierno de los EEUU ha notado que en los meses recientes el Ejército ha 

tomado pasos importantes en el área de derechos humanos, incluyendo la garantía 

de acceso a instalaciones militares al CICR y los fiscales. También notamos una 

reducción en las desapariciones. 
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- Todos nosotros estamos conmocionados por la masacre de Barrios Altos del 3 de 

noviembre. Estamos profundamente afligidos por las preguntas que han surgido 

respecto a la investigación de dicha masacre. Quien sea responsable deberá ser 

llevado ante la justicia. Es perturbador para nosotros que uno de los fiscales 

asignados al caso haya sido destituido. Urgimos fuertemente que su gobierno revise 

el manejo de esta investigación al más alto nivel, y comprometa el personal y 

recursos necesarios para una profunda investigación. 

- Hay varias investigaciones de casos del pasado sobre las cuales el Congreso [de los 

EEUU] desea que informemos. Algunas de ellas datan de gobiernos anteriores y 

otras de los primeros meses de la administración Fujimori. Pero el caso Barrios 

Altos ocurrió recientemente, después que el gobierno y el Congreso de los EEUU 

habían asegurado que ustedes estaban en pleno control. Es críticamente importante 

que todas las partes interesadas estén seguras de que esta investigación está siendo 

llevada a cabo vigorosamente, y que pronto tengamos un informe inicial. BAKER. 


